

Mobility Plaza®

Onexpo 2024 Convención & Expo: El encuentro del sector gasolinero

La próxima edición del evento se celebrará del 18 al 20 de junio en el Cancún Center, reuniendo a empresarios, especialistas y autoridades del sector gasolinero de México.



La industria de hidrocarburos líquidos en México se prepara para realizar uno de sus eventos de análisis y prospectiva más importantes del año: la **Onexpo 2024 Convención & Expo**, a realizarse del 18 al 20 de junio en el *Cancún Center*. La reunión anual se perfila como un punto de encuentro oportuno y esencial entre empresarios, especialistas y autoridades del sector gasolinero.

Espacio para la innovación y el diálogo

Onexpo 2024 ofrecerá una plataforma única para la exposición de productos innovadores y la discusión de las tendencias y retos que enfrenta el mercado. La zona de exhibición contará con la presencia de destacados proveedores industriales, quienes presentarán sus últimas soluciones tecnológicas y herramientas para optimizar las operaciones en las estaciones de servicio.

Entretenimiento y *networking* de alto nivel

La **Convención y Expo 2024** no sólo se trata de negocios; el entretenimiento también juega un papel importante. La cena de bienvenida, que tendrá lugar en el exclusivo campo de golf Puerto Cancún, contará con la participación de Yuriria y la reconocida cantante Ana Bárbara. Un ambiente distendido ideal para el *networking* y el disfrute de los asistentes.

Análisis profundo de temas críticos

La segunda jornada se dedicará al abordaje de temas críticos como los controles volumétricos, con paneles y conferencias a cargo de expertos de la Comisión Federal de Competencia Económica (COFECE), Pemex y otros invitados de renombre. Además, se impartirá un taller especializado por el Instituto Mexicano del Petróleo, reforzando el enfoque educativo del evento.

Ponencias magistrales y reconocimientos

El cierre del evento, el jueves 20 de junio, estará marcado por ponencias de alto nivel, incluyendo la participación de Alejandro Montufar Helu Jiménez. Además, se ofrecerán conferencias magistrales, una de ellas a cargo de Bisila Bokoko, mujer de negocios, emprendedora y filántropa hispano-estadounidense fundadora y CEO de la agencia de desarrollo empresarial BBES con sede en Nueva York que representa y promueve marcas de mercados internacionales y autora del libro "Todos tenemos una historia que contar". También dictarán sendas conferencias magistrales la soprano, actriz, conductora y productora mexicana Susana Zabaleta y la directora de orquesta Alondra de la Parra.

Cena de clausura y premiación

La tradicional cena de clausura, que se llevará a cabo en el salón Caribe del Hotel Iberostar, será un evento de gran categoría donde se entregarán los Premios al Liderazgo Gasolinero y los galardones de la tercera edición de FotoVisionEESS. La velada estará amenizada por la cantante Yuridia.

La Convención y Expo 2024 de Onexpo Nacional se erige como una plataforma de convergencia esencial para todos los actores involucrados en el dinámico sector de los hidrocarburos líquidos en México. La convención brinda una visión integral y actualizada de la industria, fomenta el diálogo, la colaboración y el desarrollo de nuevas oportunidades de negocio.